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Délibération n° 2009-217 
Multi accueil l’Etoile 
Acquisition d’un local 

 
 
Nous prenons enfin connaissance du projet d’acquisition d’un local destiné à créer une nouvelle 
crèche après avoir voté il y a plus de deux mois l’autorisation de travaux. Quelle logique !? 
 
Comme nous l’avons déjà affirmé, nous nous réjouissons de la création d’une crèche, les places 
actuellement en structure collective faisant cruellement défaut à Grasse. 
 
Toutefois, nous renouvelons les mêmes réserves que celles énoncées lors du dernier conseil 
municipal sur le choix de l’emplacement de cette structure : il nous parait peu judicieux pour 
plusieurs raisons. 
 
En effet, la crèche l’Etoile sera située à proximité de deux crèches existantes. Je doute que ce 
quartier soit surpeuplé à ce point ! D’autant que, au contraire, d’autres quartiers en sont 
totalement dépourvus ! 
 
En outre, la circulation, dans ce quartier de la ville, est déjà saturée aux heures de pointe. 
 
De plus, l’absence de stationnement sera un réel problème. Je ne comprends pas qu’aucun 
emplacement de parking ne soit prévu. Un simple dépose bébé étant évidemment bien 
insuffisant. Sur ce point, il me parait sans intérêt de procéder par comparaison avec la crèche 
familiale « les coccinelles », laquelle n’accueillent pas quotidiennement les enfants qui sont gardés 
au domicile des assistantes maternelles. 
 
Sur le local en lui-même, nous observons que la terrasse de 100 m2 est insuffisante pour une 
structure destinée à accueillir une trentaine de bambins. 
 
Un jardin d’une plus importante superficie serait préférable et profitable aux enfants. 
 
Malgré les faiblesses de ce projet, nous voterons en faveur de cette acquisition. 
 
 
 

 


